

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
 - [Direkt zu Themen](#)
 - [Dossiers](#)
 - [A](#)
 - [B](#)
 - [C D](#)
 - [E](#)
 - [F](#)
 - [G](#)

- [H](#)
- [I J](#)
- [K](#)
- [L](#)
- [M](#)
- [N](#)
- [O](#)
- [P](#)
- [Q R](#)
- [S](#)
- [T](#)
- [U V](#)
- [W](#)
- [X Y Z](#)
- [Politik und Behörden](#)
 - [Direkt zu Politik und Behörden](#)
 - [Landrat / Parlament](#)
 - [Regierungsrat](#)
 - [Gerichte](#)
 - [Besondere Behörden](#)
 - [Direktionen](#)
 - [Gemeinden](#)
 - [Behördenverzeichnis](#)
- [Wirtschaft](#)
 - [Direkt zu Wirtschaft](#)
 - [Standortförderung](#)
 - [Areale](#)
 - [Bewilligungen](#)
 - [Wirtschaftsdaten](#)
 - [Immobilien](#)
 - [Partner](#)
 - [Diverses](#)
- [Online-Schalter](#)
 - [Direkt zu Online-Schalter](#)
 - [A – Z](#)
 - [Für Private](#)
 - [Für Behörden und Gemeinden](#)
 - [Für Unternehmen](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2008-23

Sie sind hier: [Startseite](#) / [Politik und Behörden](#) / [Landrat / Parlament](#) / [Geschäfte](#) / [Geschäfte bis Juni 2015](#) / [Geschäfte des Landrats](#) / 2008-23

2008-23

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Interpellation von Georges Thüring, SVP: Theater beider Basel

Autor/in: [Georges Thüring](#), SVP

Eingereicht am: 24. Januar 2008

Nr.: 2008-023

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Mit meinem Postulat «Förderung des regionalen Theaterschaffens» [[2007-068](#)]habe ich am 22. März 2007 den Regierungsrat unmissverständlich aufgefordert, dass er den Landrat nicht nur rechtzeitig, sondern frühzeitig in einen allfälligen Projektierungs- und Entscheidungsprozess im Zusammenhang mit der Schaffung einer gemeinsamen Trägerschaft für das heutige Theater Basel einbezieht.

Der Medienberichterstattung über die letzte Theatersaison und die damit zusammenhängenden unbefriedigenden Zahlen sowohl hinsichtlich Jahresrechnung als auch Auslastung entnehme ich, dass die beiden Erziehungsdirektionen und die Theaterleitung offensichtlich bereits intensiv an der Schaffung einer gemeinsamen Trägerschaft für das Theater arbeiten würden.

Ich bitte den Regierungsrat um dringliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft es zu, dass die Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion des Kantons Basel-Landschaft bereits ein Projekt «Theater beider Basel» konkret bearbeitet?

Falls ja:

2. Wie weit sind diese Projektarbeiten gediehen und wie ist der heutige Stand der Dinge?

3. Wann gedenkt der Regierungsrat, den Landrat, konkret die Bildungs-, Kultur- und Sportkommission, in den Projekt- und Entscheidungsprozess einzubeziehen?

Begründung für die Dringlichkeit

Rückblickend auf den Universitätsvertrag, wo der Landrat und seine Kommissionen viel zu spät involviert wurden, geht es darum, dass ein solch unglücklicher Ablauf inskünftig vermieden wird und die Volksvertretung frühzeitig in derart wichtige Prozesse einbezogen wird. Nachdem die aufgeworfenen Fragen sofort beantwortet werden können und zweifellos nicht noch langer Abklärungen bedürfen, erscheint die «Dringliche Interpellation» als angemessenes Mittel, um raschestmöglich Klarheit zu schaffen.

[Back to Top](#)

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Kanton BL](#)
[Amtsblatt](#)
[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)
[Baselland Tourismus](#)
[Gemeinden](#)

[Behördenverzeichnis](#)
[Öffentlichkeitsprinzip](#)
[Impressum](#) / [Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft
Telefonzentrale +41 61 552 51 11
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)